

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT serta junjungan kami Nabi Muhammad SAW karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Kemampuan Bertanya Siswa Berdasarkan Taksonomi Marbach pada Materi Sistem Ekskresi Siswa di Kelas XI SMA Negeri 10 Medan T.P 2016/2017.” Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan motivasi kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, dan Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Riwayati, M.Si. dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt. selaku dosen Pembimbing Akademik, Ketua Jurusan Biologi Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, dan Staf Pegawai Jurusan FMIPA Unimed. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Susnesi, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 10 Medan dan Ibu Sukmawati, S.Pd selaku guru biologi di SMA Negeri 10 Medan serta kepada siswa-siswi SMA Negeri 10 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda Ibnu, S.T, M.Pd.T dan Ibunda Ummi Aulia, S.Pd serta abang dan adik tercinta Taufik Abdillah, Thoriq Hidayat, dan Tedy Baadillah, serta segenap keluarga yang telah memberikan dukungan moril dan materil selama penyelesaian studi.

Terimakasih juga saya sampaikan kepada Temanku, Fithy Eliti, Irda Maya, May Sarah, Anggraeni Efendi, Saadillah, Jihan Fachira, Annisa, Sylvia Trisiani, Idola F. Simaremare, Fadhilatul Husna dan teman-teman Biologi Dik B 2013 lainnya yang telah membantu baik moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada Ibu Laila Madona dan Abangda Wahyudi yang telah memberikan doa, perhatian, semangat serta dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 16 Juni 2017

Penulis,

Helvinatari Fadillah

4133141030

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY